



Medienmitteilung: 11. August 2017

Neue Mitglieder fürs Rote Kreuz Basel

Das Rote Kreuz Basel besucht in den nächsten Wochen alle Einwohnerinnen und Einwohner von Basel, Bettingen und Riehen.

Das Rote Kreuz Basel zählt knapp 7'000 Mitglieder. Diese starke Verankerung in der Bevölkerung im Stadtkanton ist Auftrag und Legitimation zugleich: Seit 1888 engagiert sich die traditionsreiche Hilfsorganisation zugunsten der Schwächsten in Basel, Bettingen und Riehen. Nicht zuletzt dank der jährlichen Mitgliederbeiträge kann das Rote Kreuz sowohl auf neue gesellschaftliche Herausforderungen reagieren als auch langfristig und nachhaltig planen. Als verlässlicher Partner arbeitet das Rote Kreuz Basel mit der öffentlichen Hand und den unterschiedlichsten sozialen Institutionen zusammen. Weil die Verankerung in der lokalen Bevölkerung fürs Rote Kreuz so wichtig ist, wird ab Mitte August bis Ende Oktober 2017 ein Team von Rotkreuzmitarbeiter/-innen von Tür zu Tür unterwegs sein. Ziel dieser Informationskampagne ist es, persönlich über die vielfältigen lokalen Aktivitäten zu informieren und neue Mitglieder fürs Rote Kreuz Basel zu gewinnen.

[Zeichentotal: 1126]

Infobox

Es kann im Rahmen von Tür-zu-Tür-Aktionen zu Fragen bei den besuchten Personen kommen. Deshalb hat das Rote Kreuz Basel die Behörden informiert und zudem eine Hotline eingerichtet.

- Alle Baslerinnen oder Basler können sich im Zusammenhang mit der Mitgliederwerbung direkt ans Rote Kreuz Basel wenden: 061 508 70 88
- Die Rotkreuz-Mitarbeiter/-innen können sich immer mit einem Ausweis identifizieren – dieser wird an der Türe stets unaufgefordert vorgewiesen.
- Es wird nur für Mitgliedschaften geworben; aber keine Spenden gesammelt. **Den Mitarbeitenden ist es darum auch untersagt, Bargeld entgegenzunehmen.**
- Ausserdem gibt es auf www.srk-basel.ch/mitgliederwerbung wöchentlich aktualisierte Informationen zum Rotkreuz-Team, das gerade im Kanton unterwegs ist.
- Die Tür-zu-Tür-Mitgliederwerbung entspricht den ZEWO-Richtlinien für gemeinnützige Organisationen.

Kontakt für Medienschaffende

Mathias Kippe, Leitung Kommunikation

061 319 56 67, mathias.kippe@srk-basel.ch, www.srk-basel.ch